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IC “Via T. Mommsen, 20” 

CONSIGLIO D’ISTITUTO 

V e r b a l e  n .  2  d e l  2 0 / 1 2 / 2 0 2 1  

Il giorno 20/12/2021, alle ore 17:00, si riuniscono i rappresentanti eletti del CdI (Consiglio di 

Istituto), in modalità telematica su piattaforma Google Meet, per discutere i seguenti punti all’OdG 

(ordine del giorno): 

1. Approvazione verbali delle sedute precedenti del 06 luglio e 14 dicembre 2021; 

2. Autorizzazione alla spesa PON FESR Reti locali - Avviso MI 20480/2021; 

3. Autorizzazione alla spesa PON FESR Digital board - Avviso MI 28966/2021. 

Risultano presenti: 

N. Cognome Nome Componente Presente Assente 

 1 Spanò Federico   Dirigente Scolastico x  

 2 Alario Marisa Docente x  

 3 Angelini Maria Angela Docente x 
 

 4 D’Armini Alessandra Docente x 
 

 5 Letizia Ida Docente x  

 6 Marrano Maria Ginevra Docente x  

 7 Matarrese Patrizia Docente x  

 8 Russi Susanna Docente x  

 9 Severini Natalia Docente x  

10 Benedetti Marco Valerio Genitore x  

11 Carletti Leonardo Genitore (Presidente) x  

12 Di Pascasio Stefano Genitore 
 

x 

13 Giacomelli Simone Genitore x  

14 Leigheb Gabriele Genitore x  

15 Moschetta Maria Grazia Genitore x  

16 Romano Maria Rosaria Genitore x  

17 Vasco Luigia Genitore (Vicepresidente) x  

 
Presiede la seduta il Presidente Leonardo Carletti che, constata e fa constatare la validità della 

riunione, dichiara aperta la seduta e nomina come segretaria verbalizzante la docente Marisa 

Alario, che accetta. 

Il Presidente chiede se qualcuno intende dichiararsi non informato sugli argomenti all’ordine del 

giorno. Ottenuto il consenso alla trattazione dell’O.d.G., il Presidente dichiara la seduta atta a 

deliberare. Il Presidente chiede ai partecipanti la comunicazione dell’esistenza di situazioni 

impeditive del diritto di voto e nessuno interviene. 
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Si passa all’esame dei punti all’OdG: 

1 – Approvazione verbali delle sedute precedenti del 06 luglio e 14 dicembre 2021 

Il Presidente, verificato che tutti i membri del Consiglio abbiano preso visione dei verbali delle 

sedute precedenti, in mancanza di richieste d’integrazione ed evidenziando che il verbale del 

6/07/2021 è relativo ad una seduta precedente all’insediamento del presente CdI, li mette in 

votazione. 

VOTAZIONI 

Votanti 16, di cui: 16 favorevoli; 0 contrari; 0 astenuto. 

Il Consiglio approva all’unanimità il verbale del 6/07/2021. 

Votanti 16, di cui: 15 favorevoli; 0 contrari; 1 astenuto (Maria Rosaria Romano assente).  

Il Consiglio approva a maggioranza il verbale del 14/12/2021. 

Alle ore 17:17  entra il consigliere Di Pascasio. 

2 - Autorizzazione alla spesa PON FESR Reti locali - Avviso MI 20480/2021 

3 - Autorizzazione alla spesa PON FESR Digital board - Avviso MI 28966/2021 

Visto che i punti OdG 2 e 3 si pongono in continuità, vengono trattati contemporaneamente. 

Il Presidente invita la Prof.ssa Alario e il Dirigente ad intervenire per illustrare i progetti già inviati 

ai Consiglieri. 

La docente Alario, utilizzando una breve presentazione a video, spiega che il PON FESR Reti locali si 

propone l’ampliamento e l’adeguamento dell’infrastruttura di rete LAN e wireless, già presente e 

realizzata grazie ad un precedente finanziamento europeo, con l’obiettivo di coprire tutti gli spazi 

didattici e amministrativi dell’Istituto. 

Pertanto, il progetto prevede l’installazione di nuovi access point all’esterno delle aule, ad 

integrazione di quelli già presenti, e di un punto di rete fissa all’interno di ogni spazio didattico per 

servire, con una connessione stabile e affidabile, postazioni di lavoro fisse o monitor digitali 

interattivi che saranno acquistati col finanziamento del PON FESR Digital board. 

La docente Alario prosegue illustrando il PON FESR Digital board che si propone l’acquisto di 

monitor da 65”, con sistema operativo Android, app dedicate per la didattica, approfondendo 

quindi gli aspetti generali del progetto. 

Con i fondi disponibili sarà possibile acquisire dispositivi da distribuire in tutte le sedi con 

installazione a parete o su carrello mobile in modo da ampliare il numero dei possibili destinatari 

della risorsa. 

Per sostenere il processo di digitalizzazione e dematerializzazione documentale, con il budget 

riservato alla segreteria, secondo le indicazioni del DS e del DSGA, sono stati acquistati 9 PC fissi. 
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Il Dirigente interviene illustrando diffusamente la ricaduta didattica dei due progetti e specificando 

che i monitor digitali interattivi touch screen consentono la produzione di immagini di alta qualità 

in grado di aumentare il benessere visivo di alunni e docenti, di migliorare la comunicazione e 

quindi la qualità dell’insegnamento in classe. 

Il DS illustra anche il progetto del Ministero che prevede la diffusione della banda ultra larga nelle 

scuole, specificando che il servizio, fornito gratuitamente per cinque anni, viene attivato solo negli 

edifici dove la posa dei cavi comporta una spesa minore. Per il momento la fibra ottica FTTH è 

arrivata nella sede centrale e nel plesso Quasimodo. 

Alcuni consiglieri chiedono di valutare se finanziare con fondi propri dell’istituto l’attivazione della 

banda ultra larga per le due sedi scolastiche non raggiunte dal servizio. 

Il DS risponde che si potrà valutare l’attivazione della banda larga nei plessi Verdi e Carroll al 

momento della realizzazione del progetto di ampliamento e adeguamento dell’infrastruttura di 

rete in oggetto. 

Dopo ampia e approfondita discussione, il Presidente mette ai voti il secondo punto all’OdG. 

DELIBERA N. 3 

Con votanti 17 (17 favorevoli, 0 contrari, 0 astenuti) il Consiglio delibera all’unanimità di 

autorizzare la spesa complessiva di € 60.733,36 per la realizzazione del PON FESR Reti locali 

cablate e wireless nelle scuole - Avviso MI 20480/2021. 

Il Presidente procede con la votazione del terzo punto all’OdG. 

DELIBERA N. 4 

Con votanti 17 (17 favorevoli, 0 contrari, 0 astenuti) il Consiglio delibera all’unanimità di 

autorizzare la spesa complessiva di € 78.183,01 per la realizzazione del PON FESR Digital Board: 

trasformazione digitale nella didattica e nell’organizzazione - Avviso MI 28966/2021. 

Esauriti i punti all’OdG, il Presidente propone di pianificare le prossime attività del CdI, 

programmando una riunione mensile da realizzare, compatibilmente con i vari impegni collegiali 

dei docenti e con la presenza di argomenti sui quali deliberare, ogni mercoledì della terza 

settimana di ogni mese alle ore 17:30, pertanto, si ipotizza la data del 19 gennaio per la prossima 

riunione del Consiglio. Il DS concorda con il Presidente. 

Il consigliere Benedetti chiede dei chiarimenti sul contributo famiglie per la copertura assicurativa 

e se sia finalizzato a coprire solo eventi durante le uscite didattiche. 

Il DS chiarisce che l’assicurazione copre tutti i danni a cose e persone che si possono subire 

durante la vita scolastica. 

Il consigliere Benedetti fa notare che i cassonetti, posti all’ingresso del plesso Verdi, sono spesso  

stracolmi di rifiuti, pertanto, chiede che l’istituto si attivi per ottenerne lo spostamento. 

Il DS concorda su una raccolta di firme tra i genitori da allegare alla richiesta che verrà presentata 

dall’Istituto, per dare forza e rilevanza alla stessa. 
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Il Presidente si dichiara disponibile a farsi parte attiva per la raccolta delle firme. 

La consigliera Romano riferisce che genitori rappresentanti di classe del plesso Verdi chiedono 

informazioni sulla fruizione degli spazi esterni e sulla possibilità di coprire l’ingresso in modo che i 

bambini in attesa non rimangano sotto la pioggia in caso di mal tempo. 

Il DS risponde che la realizzazione di coperture fisse prevedono un iter amministrativo complesso 

e, se non finanziate dal Municipio, sono ad esclusivo carico dell’Istituto. Si impegna a rivedere le 

procedure di entrata / uscita per ridurre le soste all’aperto. 

A conclusione della riunione, il Presidente invita tutti i consiglieri, già dalla prossima riunione, a 

farsi parte attiva nel presentare proposte progettuali e/o problematiche riguardanti i singoli plessi, 

come ad elaborare le relative soluzione. 

Il Consiglio conferisce ampia delega al Dirigente per l’attuazione di quanto deliberato e per tutti gli 

adempimenti connessi alle stesse decisioni. 

Dopo di che null'altro essendovi da deliberare, e nessun altro chiedendo la parola, la seduta è tolta 

alle ore 18:10 

Roma, 20/12/2021 

 Il Presidente La Segretaria  

 Leonardo Carletti Marisa Alario 


